

- **PAN Jalisco denuncia uso indebido de imagen institucional por parte del Gobierno de MC: “Están haciendo propaganda al estilo Morena”**

El presidente estatal del PAN, Juan Pablo Colín, presentó esta mañana una denuncia formal ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco, señalando que el Gobierno del Estado, encabezado por Movimiento Ciudadano (MC), está utilizando la imagen institucional con fines partidistas.

La denuncia se basa en que el Gobierno estatal ha usado los mismos colores, logotipos y elementos gráficos de la campaña electoral de MC en 2024—incluyendo el lema “Yo Jalisco”— para promocionar programas sociales, lo que, según Colín, representa una clara violación al principio de imparcialidad que debe respetarse en el uso de recursos públicos.

“Esto va en contra del artículo 134 de la Constitución, que prohíbe a cualquier autoridad promover a un partido político o a una persona con recursos del gobierno”, afirmó.

Colín criticó que MC haya negado ser un “gobierno de colores”, cuando en los hechos ha llenado de naranja la imagen de sus programas. “Están usando dinero público para hacer promoción política. Lo que debería ser institucional, lo han convertido en propaganda”, recalcó.

Además, explicó que, mediante solicitudes de transparencia, el PAN confirmó que el propio Gobierno del Estado admitió haber reutilizado la imagen de campaña. Sin embargo, no informaron cuánto se ha gastado en esta estrategia, lo que, señaló, confirma el retroceso en transparencia bajo las administraciones de Morena y MC.

“Hoy en Jalisco la opacidad se ha vuelto regla. Ya no hay transparencia, y eso lo han provocado los gobiernos de Morena y Movimiento Ciudadano”, dijo.

Colín también advirtió que esta estrategia refleja una preocupante similitud entre ambos partidos: “Morena y MC han hecho de la propaganda una forma de gobernar. En lugar de representar a la gente, se han convertido en voceros de los gobiernos que encabezan”.

Por ello, el PAN exigió al Instituto Electoral que aplique medidas cautelares inmediatas para frenar el uso de símbolos partidistas en la comunicación oficial. “Si esto no se corrige, se sentará un precedente muy grave de abuso del poder”, advirtió.

Finalmente, Colín pidió una respuesta clara por parte de Movimiento Ciudadano, aunque consideró probable que su dirigencia —en especial Mirza Flores— opte por guardar silencio. “Y si dice algo, quizá solo aumente las divisiones dentro de su propio partido, porque ni siquiera está claro a qué ‘Movimiento’ representan: si al Alfارismo que ella misma llamó escuela política, o al grupo del actual gobernador”, señaló.

“Desde el PAN Jalisco no vamos a permitir que el estilo de Morena se replique en nuestro estado. Seremos una oposición firme, activa y responsable, comprometida con la ley y con el bienestar de las familias jaliscienses”, concluyó.